

NOTICE D'UTILISATION Désinsectiseurs INOX

Gamme AGR LED

IP21/IP54



CE

Les désinsectiseurs inox série « AGR » constituent la meilleure solution de destruction et de contrôle des insectes volants. La neutralisation des insectes se fait par électrocution ou par piégeage sur plaques engluées. Il peut être suspendu au plafond ou tout simplement posé.

Les instructions données ci-après vous expliquent comment utiliser ce désinsectiseur avec une efficacité maximum.

AVERTISSEMENT

Les désinsectiseurs inox série « AGR » doivent être utilisés uniquement sur des surfaces dépoussiérées et sans mélange de vapeur explosive. Ils doivent être utilisés à l'intérieur et ne conviennent pas à une utilisation dans une grange, une écurie et dans d'autres lieux similaires.

INSTALLATION

Il est nécessaire de remplir certaines conditions d'installation pour vous assurer un contrôle efficace des insectes volants dans vos locaux :

1. Le modèle doit être adapté à la surface à protéger.
2. Il doit fonctionner 24h/24.
3. Les tubes doivent être changés tous les 24 mois.

ALIMENTATION

Les désinsectiseurs inox série « AGR » fonctionnent en 230V - 50 Hz et doivent impérativement être raccordés à une prise électrique reliée à la terre.

Danger : ce produit est soumis à une tension élevée.



Les désinsectiseurs sont équipés de verrouillages de sécurité au niveau des grilles afin de protéger l'utilisateur ou le personnel de maintenance contre d'éventuelles électrocutions qui pourraient avoir lieu lors de l'ouverture de ces grilles.

- Sortir le collecteur d'insectes de son emplacement en le tirant vers vous.
- Après nettoyage, effectuer l'opération inverse en le positionnant sur les plates-formes latérales.

EMPLACEMENT

Il convient de fixer votre désinsectiseur au moins à 2 mètres du sol, de préférence dans l'endroit le plus sombre de la surface à protéger, loin des

fenêtres et de l'éclairage, donc en évitant la lumière naturelle et l'exposition au soleil. Dans de grands espaces ouverts, l'appareil doit être installé en position centrale.

Le montage mural se fera à l'aide d'équipements (chevilles, vis, ...) adaptés au poids de l'appareil. L'appareil devra être fixé au mur au niveau des encoches prévues à cet effet sur les grilles mobiles.

Le montage au plafond se fera à l'aide d'équipements (chaînettes) adaptés au poids de l'appareil. La chaînette sera fixée au niveau des pattes prévues à cet effet sur le haut de l'appareil. Les applications varient selon leur emplacement. Si vous avez des questions au sujet de l'emplacement, contactez votre fournisseur.

GARANTIE

Votre désinsectiseur est garanti 5 ans dans les conditions normales d'utilisation (à l'exclusion des tubes LED 2 ans).

IMPORTANT

Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de l'appareil (A2 / EN 60335-1).

Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil (A2 / EN 60335-1)

| | | |
|------------------------------|--|---|
| Modèle | AGR 14/18 Glu | AGR 14/18 |
| Puissance | 2x7W (43,5cm) 2x9W (61cm) | 2x7W (43,5cm) 2x9W (61cm) |
| Surface d'application | De 80m ² à 240m ² | De 80m ² à 240m ² |
| Tension grille électrocution | Pas de grille | 3000 v |
| Alimentation | 230V / 50Hz | 230V / 50Hz |
| Poids | IP21 : 5.5 à 7.2Kg IP54 : 6.3 à 8.7Kg | IP21 : 7.4 à 9.3Kg IP54 : 8.2 à 10.8Kg |

INSTRUCTION SHEET

AGR LED IP 21 / IP 54



AGR LED IP 21 / IP 54 - INSTRUCTION SHEET



THE RANGE

The stainless steel series AGR insect killer are the best solution for the destruction and control of flying insects. The neutralization of insects is by trapping on glueboards. AGR can be suspended from the ceiling or wall mounted.

WARNING AGR MUST ONLY BE USED IN AREAS WHICH ARE FREE OF DUST AND POSSIBLE EXPLOSIVE VAPOUR MIXTURE. SHOULD YOU HAVE ANY QUERIES CONTACT YOUR LOCAL FIRE AUTHORITY FOR ADVICE BEFORE INSTALLATION.



AGR IS ONLY SUITABLE FOR INDOOR USE AND IS NOT SUITABLE FOR USE IN BARNES, STABLES and SIMILAR LOCATIONS.

INSTALLATION

AGR unit requires certain conditions to ensure the effective control of flying insects in your premises:

- 1- It must be correctly sited
- 2- It must be the correct model for the area to be protected
- 3- It must be in operation for 24 hours a day.

POWER REQUIREMENTS

AGR units are designed to operate from the following power supply : **220~240V / 50Hz**

Therefore, please ensure that your unit is compatible with the electricity supply in your premises.

DANGER: this product is subjected to a high voltage.

IMPORTANT

This fly killer is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience of knowledge, unless they have been given by a person responsible for their safety, monitoring or instruction concerning use of the appliance (A2/EN 68335-1). It should supervise children to ensure they don't play with the fly killer.

POSITIONING

AGR unit should ideally be fixed at least two meters above the ground, pre-ferably in the darkest place within the area to be protected, away from windows and skylights, thus avoiding any competition with natural daylight or sunlight.

In large open areas where two or more units are required, siting needs careful consideration to ensure maximum protection. Each unit within a certain area should be centrally positioned.

The wall mounting is carried out by means of suitable equipments (bolts, screws, etc...) to the weight of the unit. The suspension makes edding using chains (not includes).

SERVICING

BEFORE ANY FORM OF SERVICING, ENSURE THAT THE UNIT IS DISCONNECTED FROM THE MAINS SUPPLY.

To maintain the units efficiency, replace the UV LED bulbs every 24 months. For glue versions, glueboards must be replaced every two months.

If the cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer or a competent person to avoid any risk.

IF ANY DOUBTS ARISE REGARDING THESE INSTRUCTIONS, PLEASE CONTACT YOUR SUPPLIER.

GUARANTEE

AGR is guaranteed for 5 years (excluding replacement bulbs and glueboards). If a fault occurs, contact your supplier, who will replace your unit providing the product has been operated under normal conditions.

| Models | Power supply | UV light led | Protection area |
|--------------------------|------------------|--------------|--------------------|
| AGR 14i IP21 / IP54 | 220~240V 50Hz | 2 x 7 W | 80 m ² |
| AGR 18i IP21 / IP54 | 220~240V 50Hz | 2 x 9 W | 120 m ² |
| | | | |
| AGR 14 Gi IP21 / IP54 | 220~240V 50Hz | 2 x 7 W | 80 m ² |
| AGR 18 Gi IP21 / IP54 | 220~240V 50Hz | 2 x 9 W | 120 m ² |



**Indice A
22/11/22**